

## ABSTRAK

### PENGARUH KUNJUNGAN KE PERPUSTAKAAN TERHADAP MINAT MEMBACA BUKU PENDIDIKAN AGAMA ISLAM SISWA SMP N 03 SUNGAI APIT KABUPATEN SIAK

OLEH :

AL MAIDAH  
152410004

*Rendahnya kunjungan ke perpustakaan siswa merupakan suatu problema yang perlu diperhatikan oleh setiap pendidik. Hal ini disebabkan minat membaca buku pendidikan agama Islam siswa dalam pembelajaran menjadi tolak ukur bagi keberhasilan dan tercapainya tujuan pendidikan. Di SMP N 03 Sungai Apit Kabupaten Siak, masih ada sebagian siswa yang memiliki minat membaca yang rendah. Hal ini perlu diperhatikan dan dicari solusinya. Dengan adanya Kunjungan Ke Perpustakaan merupakan salah satu cara untuk menumbuhkan minat membaca kepada siswa dalam proses belajar mengajar maupun berinteraksi antara guru dan siswa. Adapun rumusan masalah pada penelitian ini adalah Apakah Terdapat Pengaruh Kunjungan Ke Perpustakaan Terhadap Minat Membaca Buku Pendidikan Agama Islam Siswa SMP N 03 Sungai Apit Kabupaten Siak? Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Terdapat tidaknya Pengaruh Kunjungan Ke Perpustakaan Terhadap Minat Membaca Buku Pendidikan Agama Islam Siswa SMP N 03 Sungai Apit Kabupaten Siak. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif dengan menggunakan rumus statistik untuk membantu menganalisa data yang di peroleh dari lapangan. Data dalam penelitian ini diperoleh dengan menyebarkan kuesioner kepada 63 responden yang menjadi sampel. Kemudian di olah dengan menggunakan rumus korelasi product moment, untuk mengetahui ada tidaknya hubungan antara kunjungan ke perpustakaan dan minat membaca buku pendidikan agama Islam siswa. Dilanjutkan dengan menguji validitas, reliabilitas, dan hipotesis untuk mengetahui besarnya pengaruh yang ditimbulkan dari kunjungan ke perpustakaan terhadap minat membaca buku pendidikan agama Islam siswa. Berdasarkan analisis data yang penulis lakukan, maka dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh kunjungan ke perpustakaan terhadap minat membaca buku pendidikan agama Islam siswa SMP N 03 Sungai Apit Kabupaten Siak. Adapun pengaruhnya adalah kuat kuat yaitu 77, 4% Sedangkan 22, 6% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak digunakan dalam penelitian ini.*